

Classe de 4^{ème} 1

Compte-rendu du conseil de classe du (1er semestre)

Le conseil de classe est présidé par Mme Zimmermann, Principale du collège, qui invite les membres du comité (professeurs, enfants délégués et parents délégués) à faire part de leurs observations concernant le 1^{ème} semestre de l'année scolaire 2020-2021.

Matières	Professeurs	Appréciations sur la classe
Français	Mme WOLFFER	Classe déroutante : présence de très bons d'élèves mais étouffés par les mauvais élèves Classe avec un bon potentiel mais ne l'exploite pas
Mathématiques	Mme PAGOTTO	Classe particulière à gérer – Quelques élèves très volontaires, certains sont très bons mais pas moteur par rapport aux autres Classe avec des profils bien différents – Difficile à mobiliser
Anglais LV1	M. ZAFFIROPOULOS	Comportement des élèves correct – Les cours se passent bien Il y a une inertie incroyable – Niveau faible et surtout absence de travail – Classe pas brillante
Espagnol	Mme FORNIER	16 élèves de la classe 4 ^e 1 – Classe à 28 : très lourd Les élèves ne travaillent pas, ils se cherchent, ils sont agités, ce qui gâche l'ambiance de la classe Classe avec un mauvais état d'esprit
Allemand LV1	Mme DUCLOS	9 élèves de la classe de 4 ^e 1 – Participent bien, élèves moteurs par rapport à l'autre classe
Histoire/Géo Educ. Civique	M. L'HUILLIER	Coté lunatique de la classe - Beaucoup de potentiel – L'énergie est mal dépensée – Perte de temps pour se mettre à travailler
S.V.T.	Mme BIDOIS	Classe très agitée – Les élèves travaillent mais ont du mal à se canaliser – Serait idéal si l'ambiance de classe était plus agréable
Technologie	M. CALLUT	Classe trop bavarde, doit faire des efforts sur la concentration Quelques difficultés pour certains élèves
E.P.S.	M. JOLLAIN (Professeur Principal)	Classe assez classique – Problèmes différents en fonction des élèves : certains ne comprennent vraiment rien aux consignes – Individuellement, ils sont très sympathiques mais en groupe, ça ne va plus – Certains élèves déconcentrent les autres
Éducation Musicale	Mme CLERC	Absente
Arts Plastiques	Mme LEJEUNE	Classe très complexe, elle est scindée en 2 : un groupe qui travaille et un qui a vraiment dû mal à s'y mettre (groupe perturbateur) – Classe différente d'une semaine à l'autre !
Physique Chimie	M. CRESSOT	Classe très agitée, séparée en 2 parties : très motivée quand ils sont intéressés par le sujet

Les moyennes de classe pour chaque matière sont consultables sur l'ENT.

Récompenses : 8 Félicitations - 3 Encouragements

Remarques des délégués de classe : Julie Cabrillon et Yacine Hachemi

- * Les élèves de la classe se sentent bien intégrer. Il y a une bonne ambiance entre les élèves.
- * Beaucoup d'élèves se plaignent de bavardage ce qui perturbe la classe, difficile pour travailler
- * Des problèmes apparaissent dans certaines matières principalement en maths, espagnol (5 élèves), en euroAllemand (3 élèves), en Allemand et en Anglais
- * La répartition des devoirs est assez inégale en fonction des jours de la semaine : *Il faudra que les délégués aillent en discuter directement avec les enseignants concernés.*

Remarques des parents d'élèves : 10 retours de parents sur 25

- * Dans l'ensemble, bonne adaptation des élèves et intégration dans la classe
- * Certains élèves sont déjà bien organisés et autonomes alors que certains manquent encore de concentration et d'autonomie
- * Difficultés pour certains élèves surtout en français et dans les langues

- * Bonne gestion de la crise sanitaire par la Direction
- * L'avantage de cette situation, c'est un emploi du temps mieux adapté pour les externes (2h de pause déjeuner) car moins stressant pour ces élèves

D'autres remarques plus individuelles concernant la vie du collège n'ont pas été abordées lors de ce conseil, nous pourrions les aborder avec l'administration ultérieurement par l'intermédiaire d'autres instances et nous conseillons aux parents de prendre contact directement avec le professeur si la question concerne une difficulté dans une matière.

Représentante des parents d'élèves : Marjorie Cabrillon